

In der Beigeordnetenkonferenz vom 2. November 2015 hat die Stadtverwaltung angekündigt, die seit 2011 bestehende Umweltzone schnellstmöglich vergrößern zu wollen. Im Rahmen dieser 3. Stufe soll u.a. die Paracelsusstraße in die Umweltzone integriert werden.

Im Luftreinhalteplan für die Stadt Halle von 2011 ist festgelegt, dass die 3. Stufe der Umweltzone zum 1. September 2014 nach Fertigstellung der Haupterschließungsstraße Halle-Ost eingeführt werden sollte.

Das im Luftreinhalteplan genannte Datum 1. September 2014 ist bereits seit über einem Jahr vergangen und die Haupterschließungsstraße Halle-Ost ist nach wie vor nicht für den Verkehr frei gegeben.

Ich frage die Stadtverwaltung:

- 1. Welche Ereignisse haben dazu geführt, die Umweltzone jetzt so plötzlich vergrößern zu wollen?
Liegen Mahnschreiben der EU wegen Überschreitung der Grenzwerte vor?
Haben das Landesumweltministerium oder das Landesamt für Umweltschutz eine sofortige Vergrößerung gefordert?**
- 2. Was konkret plant die Stadtverwaltung im Zuge der Vergrößerung der Umweltzone zu welchem Zeitpunkt?
Welche sonstigen Maßnahmen sind zu welchem Zeitpunkt geplant?**
- 3. Kann die Verwaltung Auswirkungen auf Verkehrsteilnehmer benennen?
Wie hoch ist der Anteil von Fahrzeugen ohne grüne Plakette, die das Gebiet dann nicht mehr befahren dürfen?
Welchen Effekt erwartet die Verwaltung durch diesen Schritt?**

gez. Andreas Scholtysssek
Stadtrat